

Wirtschaft

Standort  
Plus

Kreis Offenbach

**Standort Plus**  
**Kreis Offenbach**



Lifestyle, Food & Leather

**Brands &**  
**Products**

**Home to big brands**

## Home to big brands

### Regionale und internationale Größen sind hier zuhause

Der Kreis Offenbach ist die Heimat für viele regionale, aber auch international bekannte Top-Unternehmen. Jede Region hat ihre eigenen Helden und Hidden Champions aus Bereichen Kulinarik, Lifestyle, Leder, Pharmazie und Technik.

Als international geprägter Landkreis übernehmen wir globale Verantwortung. Seit Anfang 2020 darf der Kreis Offenbach offiziell den Titel Fairtrade-Kreis tragen. Die Zertifizierung ist Teil der Kampagne „Fairtrade Towns“ von Fairtrade-Deutschland e.V.

**Werden auch Sie eine Größe im Kreis Offenbach!**

### Regional and international champions are at home here

*The Offenbach district is home to many regional as well as internationally renowned companies. Each region has its own heroes and hidden champions in the fields of culinary, lifestyle, leather, pharmaceuticals and technology.*

*As an international district, we assume global responsibility. Since the beginning of 2020, the Offenbach district has officially held the title of Fairtrade district. The certification is part of the “Fairtrade Towns” campaign by Fairtrade-Deutschland e.V.*

***You too can become a major player in the Offenbach district!***

